

Burkina Faso/ Corruption

La présidente du Conseil supérieur de la communication écroulée pour malversations

AFP
Ouagadougou/ Burkina Faso

La présidente du Conseil supérieur de la communication (CSC) du Burkina Faso, Nathalie Somé, a été inculpée et écroulée mercredi soir pour des malversations présumées, a-t-on appris jeudi de source judiciaire. Le procureur du tribunal de grande instance de Ouagadougou, Maiza Sérémé, "a requis l'ouverture d'une information judiciaire contre Somé Nathalie pour des faits de détournement de deniers publics, faux et usage de faux, corruption, surfacturation, blanchiment de capitaux et népotisme", a déclaré à l'AFP une source judiciaire qui a

requis l'anonymat. "Le juge d'instruction a procédé à l'inculpation de toutes les personnes poursuivies et a jugé nécessaire de placer Somé Nathalie et son directeur administratif et financier Séré Souleymane en détention préventive", a poursuivi cette source. Cette affaire survient après la transmission au parquet d'un rapport de l'Autorité supérieure de contrôle d'État et de lutte contre la corruption sur la gestion des fonds alloués au CSC pour l'organisation des élections de 2015. Dans ce rapport publié en mai 2017, après dix mois d'enquête, l'Autorité de contrôle reprochait à Mme Somé de "multiples violations intentionnelles des procédures de passations des marchés publics" et

"des dépenses irrégulières" portant sur plus de 800 millions de francs CFA (plus de 1,3 million d'euros), soit 87% du montant des dépenses exécutées. Mme Somé avait récusé ce rapport, exigeant en vain une contre-expertise. Trois autres personnes sont poursuivies dans la même affaire, entre autres pour détournement ou complicité de détournement de deniers publics, complicité de faux et usage de faux et de commerce incompatible, complicité de surfacturation, de blanchiment de capitaux et népotisme. Journaliste de formation, Nathalie Somé, 56 ans, avait rejoint le CSC comme chef du bureau de presse en 2013, avant d'être élue à la tête de l'institution en 2014.

Colombie/Religion

Le pape appelle les jeunes à "rêver" et à "pardonner"



Le pape François.

AFP
Bogota/Colombie

LE pape a appelé jeudi les jeunes à "rêver en grand" et à "pardonner", les jugeant capables de "regarder en avant sans le fardeau de la haine", au deuxième jour de sa visite en Colombie, pays où la paix reste fragile. "Prenez le risque de rêver en grand!" a lancé François, depuis le balcon de l'archevêché, à près de 22.000 jeunes rassemblés sur la place Bolivar, au coeur de Bogota. "Que vos illusions et projets donnent de l'oxygène à la Colombie et la remplissent de saines utopies", a-t-il assuré, en les jugeant capables de "regarder en avant sans le fardeau de la haine". "Votre jeunesse vous rend capables aussi de quelque chose de très difficile dans la vie: pardonner (...) Il est remarquable de voir comment (...) comment vous

nous regardez avec étonnement, nous les adultes, répéter des histoires de divisions seulement pour rester prisonniers des rancœurs", a ajouté le pape, âgé de 80 ans, dont c'est la première visite pontificale en Colombie. Le pape, qui un peu plus tôt a appelé les Colombiens à "fuir toute tentation de vengeance", est arrivé la veille à Bogota avec un message de paix et de réconciliation pour ce pays déchiré par un conflit armé de plus d'un demi-siècle. Le gouvernement du président Juan Manuel Santos, prix Nobel de la Paix 2016, a signé en novembre un accord de paix historique avec la guérilla des Forces armées révolutionnaires de Colombie (Farc), reconverte la semaine dernière en parti politique légal. Lundi, deux jours avant la venue du pape, promoteur de ce processus de paix, le gouvernement a conclu le premier cessez-le-feu bilatéral de l'histoire avec l'Ar-

mée de libération nationale (ELN), dernière rébellion active en pourparlers de paix depuis février. Le pape doit se rendre vendredi à Villavicencio, à environ 70 km de Bogota, où il rencontrera des indigènes, des victimes et des acteurs de cette guerre qui a impliqué une trentaine de guérillas, des paramilitaires d'extrême droite et les forces de l'ordre, faisant plus de 260.000 morts, plus de 60.000 disparus et au moins 7,1 millions de déplacés. François, qui revient à Bogota chaque soir, est attendu samedi à Medellin, l'ancienne capitale mondiale du trafic de drogue et fief du capo Pablo Escobar abattu en 1993. Il terminera sa visite dimanche par Carthagène des Indes, la perle coloniale et touristique des Caraïbes qui détient aussi le taux de pauvreté le plus élevé de Colombie, d'où il repartira pour Rome.



Restaurants • Salons de Thé • Boîtes de nuit...

River Lodge
La Pointe Denis
entre mer et rivière

Réservez votre week-end dans un cadre exceptionnel !

75 000 F CFA
la chambre familiale

infos et réservations : 03 30 23 02

Menu du jour 12 000
1 entrée + 1 plat + 1 dessert

Vendredi
Mix grill et Orchestre
• 27 000 adultes
• 17 000 enfants

Dimanche
Formule petit déjeuner 10 000
Buffet Familial :
• 27 000 adultes
• 17 000 enfants

Tél. : 07 17 17 77 - 05 08 88 88

Le Fort de l'Eau
Tous les matchs sur grands écrans

NOUVEAU LOOK !!

BAR Ambiance RESTAURANT
PIZZA au feu de bois

Le Fort de l'Eau
Ouvert tous les jours de 7h30 à 24h00
TEL. : 07 38 83 21 - 06 75 49 45

CASINO CROISSETTE
LE LOUROS & LES JEUX

FETE DES MACHINES

VENDREDI 15 SEPTEMBRE DE 15H A 19H

PLEIN DE BONUS ET DE SUPER BONUS A GAGNER AU TIRAGE AU SORT TOUTES LES 15 MINUTES ET D'AUTRES SURPRISES !

POUR VOS PUBLICITÉS



Contacts :

Tél : 04 10 03 91
07 17 34 20